

# Rejas pegan durísimo

Celebridad de internet · Celebridades

13 jul. 2021 [+4 más](#)

Casi dos semanas después de que Yosseline Hoffman fuera arrestada en su casa, la youtuber mexicana le dio a su novio Gerardo González una carta en la prisión diciendo que no es una mala persona y no merece estar encerrada. La youtuber, conocida como YosStop, está en un proceso por pornografía infantil desde que Ainara Suárez la denunciara por reproducir, almacenar y publicar un vídeo en el que se mostraba una violación en grupo que Ainara sufrió en mayo del 2018. YosStop, de 30 años, reconoció en uno de sus vídeos haber visto la grabación de la agresión sexual, pero no la publicó porque YouTube no lo permite. Presuntamente sí comentó que había sido culpa de Ainara y la llamó “puta”. La carta fue compartida en redes sociales por el novio de Hoffman. “Hoy pude ver a Yoss y se encuentra

bien. Pero muy triste de que esta situación se disfrace de una falsa justicia, cuando en realidad es una absoluta y desproporcional injusticia”, escribió Gerardo en Instagram y luego mostró la extensa carta. Una parte dice: “Jamás he sido mala persona, jamás he dañado a alguien con

intención, al contrario, creo que soy transparente y honesta, tanto que es un problema a veces. “Es difícil estar separada de ustedes, independientemente de todo lo horrible que es la situación, si estuviera contigo, todo sería mejor. Soy terca, necia, orgullosa, soberbia, malhablada, egocéntrica, etc. Tengo muchos defectos y áreas de oportunidad, pero jamás he sido mala persona, jamás he dañado a alguien con intención”, dijo la youtuber.



**YosStoP habló de más y ahora paga las consecuencias.**